



## Spende für Kappeler Tafel

**KAPPELN** Zum Erntedankfest hatte die Neuapostolische Kirche, Gemeinde Kappeln, ihre Mitglieder zu Beiträgen für den Altar- und Kirchenschmuck gebeten. Dieser sollte dann ergänzt um weitere Sach- und Geldspenden der Kappeler Tafel zur Verfügung gestellt werden. Neben vielfältigen Obst- und Gemüsebeiträgen konnten jetzt zur Freude der Gemeindemitglieder diverse Grundnahrungsmittel sowie der Inhalt des Spendenkastens mit einem Betrag von 616 Euro an die Kappeler Tafel übergeben werden.